
The Present Simple  المضارع

 البسيط

   

 متى نستخدم المضارع البسيط؟

وستخذو انمضاسع انبسيط نهتحذث عه شيء 

 في انحاضش مثلا:  يتكشس

I go to school everyday. 

 أرٌب إنى انمذسسة كم يوو.

The sun rises in the East. 

 انشمس تطهع مه انششق.

My father always gets up early 

 دائما يستيقظ باكشا أبي

 كمثال (  play   ) وأخز فعمالبسيط؟   . كيف يتكون المضارع2

play I 

play You 

Plays He 

Plays She 

plays It 

play We 

play You 

play They 

حيج يأخز     he  she  it  ولاحظ أن انفعم في انمضاسع انبسيط يكون في أصهً ما عذا مع انضمائش

 في آخشي.   s  حشف

  

 كمثال (  play   ) وأخز فعم. كيف يتكون النفي في المضارع البسيط ؟  3



 أصم انفعم  قبم don't / doesn'tيتكون انىفي في انمضاسع انبسيط بئضافة  

play don’t We play don’t I 

play don’t You play don’t You 

play don’t They play doesn’t He 
      play  doesn’t  She 
      play  doesn’t  It 

   

 كمثال (  play   ) وأخز فعم. كيف نكون السؤال في المضارع البسيط؟  4

 قبم انفاعم.  does   أو    doيتكون انسؤال في انمضاسع انبسيط بئضافة 

 Play?  I Do 
Play ? you Do 

Play ? he Does 

Play ? he Does 

Play ? it Does 

Play ? we Do 

Play ? you Do 

Play ? they Do 
 


